

Projektwoche der „Unterstützten Beschäftigung“: Ab nach Bamberg!



Am 22. November 2017 ging es für die Teilnehmer der „Unterstützten Beschäftigung“ im Rahmen der Projektwoche nach Bamberg.

In einer interessanten Stadtführung konnten die Teilnehmer die historische Altstadt kennenlernen. Die alte Schleuse aus dem 18. Jahrhundert begeisterte die Gruppe, genauso wie die alte Hofhaltung.



Im Rosengarten der Residenz überraschte uns die Sonne und wir genossen einen tollen Ausblick über Bamberg. Höhepunkt des Ausfluges stellte eine spannende Dombesichtigung dar, bei der die Teilnehmer der Stadtführerin Löcher in den Bauch fragen konnten.



In einer fränkischen Gaststätte stärkte sich die Gruppe dann mit Schäuferla und Klößen für die Heimfahrt.